



PT TELKOM INDONESIA (PERSERO) TBK

INFORMASI KEPADA INVESTOR
No. TEL. 193 /PR 000/COP-I5000000/2017

Telkomsel Mendapatkan Spektrum di Frekuensi 2,3 GHz

Jakarta – Pemerintah melalui Kementerian Komunikasi dan Informatika telah menetapkan Telkomsel sebagai pemenang lelang spektrum untuk frekuensi 2,3 GHz selebar 30 MHz, dengan harga Rp1,01 triliun. Dengan tambahan spektrum tersebut, maka komposisi alokasi frekuensi yang dimiliki Telkomsel menjadi sebagai berikut: frekuensi 2,3 GHz dengan lebar pita 30 MHz, frekuensi 2,1 GHz dengan lebar pita 15 MHz, frekuensi 1,8 GHz dengan lebar pita 22,5 MHz, frekuensi 900 MHz dengan lebar pita 7,5 MHz, dan frekuensi 800 MHz dengan lebar pita 7,5 MHz.

Pada tahap-tahap awal, spektrum 2,3GHz ini akan dimanfaatkan untuk meningkatkan kapasitas layanan terutama di kota-kota besar dimana permintaan untuk *mobile broadband* relatif tinggi, sehingga semakin meningkatkan *customer experience* pelanggan Telkomsel.

Telkomsel hingga saat ini memiliki posisi yang sangat kuat di industri telekomunikasi di Indonesia berkat investasi yang konsisten khususnya pembangunan infrastruktur dengan didukung oleh TelkomGroup. Tambahan spektrum ini diharapkan akan memberikan efisiensi dalam hal *capital* dan *operational expenditure* serta memberikan peluang-peluang bisnis yang lebih besar di masa mendatang.

ANDI SETIAWAN
VP Investor Relation

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

Investor Relations

PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

Tel. : 62-21-5215109
Fax. : 62-21-5220500
E-mail : investor@telkom.co.id
Website : www.telkom.co.id

Tentang PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk ("Telkom") adalah perusahaan telekomunikasi dan penyedia jaringan terbesar di Indonesia. Perusahaan memberikan berbagai layanan telekomunikasi dan jaringan, antara lain koneksi *fixed-line*, layanan seluler, layanan jaringan dan interkoneksi, serta layanan internet dan komunikasi data. Disamping layanan telekomunikasi, Telkom juga mengoperasikan bisnis multimedia seperti konten dan aplikasi, melengkapi portofolio bisnis TIMES: Telekomunikasi, Informasi, Media, Edutainment dan Service (layanan). Saham Telkom diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan New York Stock Exchange ("NYSE"), dengan ticker TLKM dan TLK.